

Uno de sus objetivos, era la visita, para obtener plena y amplia información en el complejo industrial, ya en funcionamiento, montado por Dennis Española, S. A.

Visitó todas sus amplias instalaciones, una de ellas, desde el mes de agosto, en pleno rendimiento, que en el plazo de seis meses estarán en marcha. Dennis Española, Dennis Calobrí, Dennis Nakakita, Dennis Mateo y la auxiliar, Juco, constituirán, en muy breve plazo, un complejo industrial que será el orgullo, por el desarrollo social y económico que su puesta en marcha traerá consigo para todo el antiguo Campo de San Juan

En la factoría Dennis Calobrí, en una de sus fases puesta en funcionamiento desde mediados de agosto, el señor De Juan mostró una gran preocupación por todos sus detalles, humanos y materiales, informándose con plenitud de las cualidades de su producción, materias primas, venta en el mercado nacional, exportaciones, planes para el futuro, instalaciones, relaciones, etcétera, y señalando la gran importancia que todo lo allí establecido, lo que sus ojos tenían la dicha de contemplar, suponía ya, y más significaría, para el total y completo desarrollo industrial de Alcázar y su comarca.

